
　

6日(金)
11日(水)
13日(金)
14日(土)
16日(月)
19日(木)～20日(金)
25日(月)
30日(月)～6月17日(金)
30日(月)～6月3日(金)

6日(金)
11日(水)

夏休みが始まります。夏休みは心身をリフレッシュし、２学期に向けて学習や体力づくり、部活動、地域・家庭で

の活動等に目標をもち、自発的に取り組むことで心も体も成長することができます。生徒達が夏休みを健やかで有意

義に過ごせるよう、ご家庭でもお子様が目標をもち、自主的・計画的に生活ができるようご協力お願いいたします。

１ 規則正しい生活を心がけよう「早寝・早起き・朝ごはん」

学校生活を通して身に付いた生活リズムを崩さないようにしましょう。

２ 自主的・実践的な生活を心がけよう。

自分自身で生活時間を計画し、自ら積極的に様々なことに取り組みましょう

３ 健康の増進と体力向上に努めよう

自ら体を動かす習慣を身に付けましょう

４ 家族や地域の一員としての自覚をもとう

自宅での自分の役割を再確認し、進んで家事を分担しましょう。

５ もし悩み事があったら

中学生期は、心も体も成長のまっ只中です。学校生活や友人関係などで心配なことがあれば、必ず一人で抱え

込まず、家族、友達、学校、外部機関に相談しましょう。

６ 事故のない安全な生活を心がけよう

・例年お盆の時期前後に水の事故の報道が多くあります。大切な命を失うことのないよう自分の命や他者の命を

守る行動をとりましょう。安易な判断や行動をしないよう心がけましょう。

・ネット犯罪・ネット依存に気を付けよう。ツイッターやSNS、LINE等への書き込みの内容や表現には十分気

を付けましょう。画像や映像の安易な転送や投稿はやめましょう。

使用時間などにも十分注意して家庭でも使い方について話し合いましょう。
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初心忘れるべからず

1学期は、初めての大きな行事RIKUTAIがありました。実行委員が中心となって、クラス・学年

を引っ張ってくれました。RIKUTAIを通して少しずつ仲間とも打ち解けていきました。係の仕事

にも積極的に携わり、意欲的に取り組めました。

テストも初体験でした。中間テストのときは授業の進度もゆっくりで、範囲も少なく、学習に

しっかりと向き合うことができた生徒が多かったようです。しかし、RIKUTAIや部活動との両立、

各教科の進度も少しずつ上がり、さらに９教科ということも重なって、期末テストの結果は思

わしくないものになってしまったという声も上がっています。

実際、中学校生活に慣れてきた部分も有り、「一分前チャイム着席ができない」「授業の忘

れ物多くなった」「宿題をやってきていない」ということも少しずつ増えています。

「初心を忘れるべからず。いいところは伸ばし、改善すべきところは改善する。」当たり前の

ことを当たり前にこなしていきましょう。

1学年主任 遠藤 顕宏

チームG組２０２２

４月、新入生を６人迎えて２１人でスタートした「チームG組２０２２」。早いもので、１学期が終わろ

うとしています。毎年のことですが、１～３年生が一緒に生活するＧ組では、３年生のリーダー

シップが素晴らしいです。３年生の背中を見て、１・２年生がぐんぐん成長します。そんな３年生で

すが、今年の３年生はいつもと違います。４月の「校外学習」も、６月の「バスケットボール大会」

もこれまで経験していない中で、チームを引っ張っていかなければなりませんでした。そういっ

たプレッシャーもあったと思います。でも、頑張ってくれました。今年は“３年ぶりの～”が多い年

ですが、今まで経験できなかったことが経験できるのは喜ばしいことです。２学期半ばからは、

３年生からバトンを引き継ぎ２年生がＧ組の中心的役割を担っていきます。１年生もＧ組の一員と

して活躍していきます。みんなで力を合わせて、更にチームＧ組をパワーアップさせていきま

す！これからもＧ組の活躍にどうぞご期待ください！！

G組主任 髙寺 徹

7月7日に2年生は、鎌倉に校外学習に行きました。片道2時間という長い距離の移動は、何が起こるかわかりません。

電車遅延が原因による遅れであったり、駅内ではぐれてしまったりなどアクシデントもありましたが全員無事に鎌倉に到

着することができました。午前中は天候にも恵まれ、曇り空の中、比較的過ごしやすく鎌倉市内を散策することができま

した。昼食場所が臨時休業という班がいくつかありましたが、自分たちで考えて行動し、すぐに代わりとなる飲食店で、

昼食を済ませることができました。

午後、気温も上昇しましたが、暑い中体調不良者が出ることなく、無事に帰宅すること

ができました。撮影した写真を見ると、どの班も笑顔が見られ、今回の校外学習を楽しめ

たのではないかと思います。準備など様々な方にご尽力いただき良い1学期の思い出になり

ました。2学期も頑張りましょう。

鎌倉の校外学習を終えて

２学年担任 佐藤 秀介

４月。最上級生としてのスタート。緊張感を抱きつつも「頑張りたい」という気持ちが伝わってきました。５月。

最後のＲＩＫＵＴＡＩに向けてクラス、学年だけではなく学校全体をその姿で引っ張りました。６月。修学旅行に向

けて本格的な準備が始まりました。班やクラスで話し合い、決まりや班行動計画を決めました。７月。上級学校の先

生の話を聞く会を通して、進路について考えました。授業、部活動、当番活動、委員会活動、様々なところで活躍す

る姿が見られた１学期でした。さあ、これからですね。

最上級生の１学期
３学年主任 江口 清哉



　

バレーボール部はこの春、多摩大会と選手権大会に出場しまし

た。制限があるなかでの活動ではゲーム形式の練習を多く取り入

れ、多くの経験を積むようにしてきました。最終的な結果は満足

のいくものではありませんでしたが、３年生の想いを受け継ぎ、

２年生の代が気持ちを高めて練習に励んでいます。基礎基本を大

切にし、反復して行うことで個人・全体の技能向上を図っていま

す。目指せ都大会出場！！

野球部

1学期のサッカー部は3年生8名、2年生11名で活動しました。3

年生にとって最後の公式戦である10支部夏季大会では、予選リーグ

から予想を上回る大健闘を見せ続け、気付けば都大会まであと一勝。

都大会出場の悲願達成はなりませんでしたが、「良い準備をすれば

しっかりと闘える」ということが分かったのではないかと思います。

1年生の入部者が0名という「存続の危機」ともいえる状況は続きま

すが、前を向いて闘い続けます！

サッカー部テニス部

女子バスケットボール部

バドミントン部

卓球部 バレーボール部 陸上競技部

パソコン部 放課後クラブ 家庭科部

吹奏楽部 演劇部 美術部

野球部は５月２９日に行われた選手権大会で敗戦しました。

その後、６月１８日に引退をかけた夏季大会で、早実中に惜敗しま

した。最後の大会では、最終回までリードをするも逆転を許しました

が、最後の最後までわからない試合展開となり、3年間の集大成を出

し切ることができました。

新チームは夏休み中に軟式野球連盟の大会と小平市内大会がありま

す。新チームも発足して練習を積んで上位を目指しています。

女子が全国大会準優勝、男子が全国大会ベスト８と、輝かしい成績を残し

た昨年の夏。それに続く昨年秋からの新チームで、女子は３月の全国選抜ベ

スト８、男子は関東大会ベスト８でした。そして今年の春、テニス部は新た

に30人の1年生を迎え、３学年合わせて計73人とさらに活気のある部活と

なりました。今年のテニス部は男女ともに全国大会出場を目指します。3年

生は最後の大会で輝くために、１，２年生は３年生が残したものを引き継い

でいくために、日々の練習に全力で取り組んでいます！

１学期は新たに４人の１年生を迎え、１６人の精鋭で都大会

出場を目標に活動してきました。４月下旬に行われた市内大会

では準優勝、６月上旬から行われた１０１地区大会（小平市、

立川市、昭島市、国立市、国分寺市、小金井市、）では３位と

いう好成績を残しました。その結果により、７月下旬に行われ

る東京都大会に出場する予定です。二中の代表として、精一杯

頑張ります！！

１１人の１年生を迎えて、男子２１人、女子４人で活動してい

ます。個人戦では一人一人が「都大会に出場する」「都大会でベ

スト４に入り、関東大会に出場する」といった目標をもって練習

をしています。団体戦では、昨年度果たせなかった「関東大会に

出場すること」を目標とし、日々練習に励んでいます。（令和元

年度まで関東大会１２年連続出場）

陸上競技部は、技能面のみならず、学校生活をきちんと送るこ

と、礼儀（挨拶、言葉遣い）、時間を守るなど基本的な生活習慣

の定着、何事にも諦めない力を身に付けることができるよう日々

練習に取り組んでいます。今年度は共通男子砲丸投げ、共通女子

４×１００ｍＲ、２年女子１００ｍ、２・３年女子走り幅跳びで

８位入賞を果たし、総合体育大会への出場権を獲得しました。

１年生から３年生までよく協力して日々の活動に取り組んでいます。

３年生は先日最後の公式戦を迎えました。どの選手も自分の力をよく出

し切り、素晴らしい試合となりました。ここまで本当によく頑張りまし

た。その気持ちを引き継ぎ、１・２年生はこれから３年生に負けない素

敵なチームをつくっていきましょう。

パソコン部では、小グループに分かれてゲーム作成やプログラミング、

３Dプリンター等の活動をしています。３Dプリンターでは、小さな置物

を作ってパソコン室に展示しています。今後はレゴを使った活動や、ク

ロームブックを使った活動も増やしていく予定です。部員は学年の垣根に

とらわれず協力し、新しい知識や技術を学ぶために切磋琢磨しています。

また、パソコン検定にも定期的に挑戦しており、タイピングの技術やアプ

リの活用術などを中心に日々の練習に取り組んでいます。

Ｇ組では学期に数回、「放課後クラブ」の活動を行ってい

ます。１学期は『オセロ大会』でクラスの交流を深めました。

一人一人ゲームが楽しめるようメンバー構成を工夫したり、

勝ち残った生徒が最後に先生と対戦したりしました。２学期

以降は『オセロ』の他『百人一首』なども行う予定です。

家庭科部は、コロナ禍で活動が制限され、調理実習ができなく

なりました。その分、被服製作に力を入れ、２・３年生は、難易

度の高い浴衣製作に取り組んでいます。昨年度から取り組んでい

る３年生はもうすぐ完成予定です。１年生は、Tシャツを製作し

ています。胸部にワッペンやスパンコールで飾り付けをして、オ

リジナルTシャツに仕上げていきます。学年を越えて、部員同士

助け合いながら、楽しく製作に取り組んでいます。)

美術部は、この春8人の新入部員を迎え新体制で、ポスター作りな

どの作業に取り組みました。学校を明るくするため廊下に掲示する

季節のポスター、RIKUTAIや合唱コンクール、各学年から頼まれた

行事のポスターなどを部員同士でアイディアを出し合いながら一生

懸命、頼まれた作品を納得し喜んでもらえるように作り上げてきま

した。今後も二中に貢献していけるように楽しみながら活動を続け

ていきます。

２学期に行われる北多摩中学校演劇発表会に向けて、部員

一同練習に励んでいます。活動日は３日間ありますが、発声

練習・体力づくり・ダンス・劇など曜日ごとに行うメニュー

を決めてメリハリを付けて取り組んでいます。講師の先生に

毎月指導していただいたり、上級生から細かくアドバイスを

受けたりする中で少しずつ上達しています。

日本中の高校トップバンドが行っている運営方法や練習方法を参考にし

ながら新しい形の部活動を作りはじめました。先輩後輩先生と仲良く楽し

くワイワイガヤガヤ、様々な楽器や機材を使用しながら現在世界に無い新

しい形の演奏形態を試行錯誤しています。７月には東京の中学校から３団

体が選出される「マーチ＆ポップス」というフェスティバルに出演し、全

国大会トップクラスの団体の中で演奏する機会もいただきました。

１ 学 期 の 部 活 動 の 様 子 を お 伝 え し ま す ！

男子バスケットボール部
男子バスケットボール部は、今年度５月に行われた小平市内大会では

３位、６月に行われた１０１地区大会ではベスト１６という結果でした。

現在は３年生から２年生に世代交代をし、「都大会出場！」を目標に掲

げ、生徒は日々ハードな練習を頑張っています。まずは９月に行われる

小平市内大会で優勝、そして、その後行われる１０１地区の新人大会で

ベスト４以上になり都大会出場を決めたいと思っています。


